

ZETA - Postfach 510 327 - 13363 Berlin

An den Verfassungsgerichtshof des Landes Berlin Elßholzstraße 30-33 10781 Berlin-Schöneberg ZETA

Zoophiles Engagement für Toleranz und Aufklärung Postfach 510 327 13363 Berlin

Tel: +49 (0)2388 - 302670 Email: <u>vorstand@zeta-ev.info</u>

01. Juni 2012

VerfGH 74/12

Lieber Herr Rudolph,

herzlichen Dank für Ihre Schreiben von vor und nach Pfingsten. Wir versichern Ihnen hiermit gerne erneut, dass wir das Bundesverfassungsgericht in dieser Berliner Angelegenheit nicht angerufen haben und auch nicht beabsichtigen, dies zu tun.

Frau Prof. Dr. Heike Krieger ist uns als Berichterstatterin willkommen, da die Menschenrechte laut http://www.jura.fu-berlin.de/einrichtungen/we3/professoren/ls_krieger/ zu ihren Forschungsschwerpunkten gehören.

Gegen den grünen Richter Müller-Gazurek stellen wir in der Tat Befangenheitsantrag, da er den Vereinszweck und die Sachargumentation völlig falsch dargestellt zu haben scheint. Erstens geht es uns um Aufklärung über die Zoophilie und nicht um die Förderung sexueller Kontakte zum Tier, vor denen er aber unbegründete Berührungsängste demonstriert hat. Schließlich treten erotische Gefühle zu Tieren nach unseren Erfahrungen und den Erkenntnissen der Wissenschaft (Miletski, Beetz) bereits in der frühen Pubertät auf.

Laut Miletskis Dissertation und anderer Studien ist Zoophilie eine sexuelle Orientierung wie Homosexualität. Die bekommt man mit entgegengerichteten Erziehungszielen nicht weg. Zoophilie ebensowenig. Im Gegenteil, mit Negieren oder Repressionsversuchen wird (hoffentlich) wohlmeinend ein Schaden induziert.

Es soll auch Homosexuelle geben, die sittlich verantwortungsbewusste Menschen geworden sind. Zoophile werden noch mehr gezwungen, sich wegen der ihnen unterschwellig und offen entgegengebrachten Ablehnung mehr Gedanken über Gut und Böse zu machen als z.B. Heterosexuelle.

Wegen des Akteneinsichtstermins wird Sie mein ebenso alleinvertretungsbefugter Berliner Vorstandskollege David Zimmermann in den nächsten Tagen anrufen.

Mit freundlichen Grüßen Michael Kiok Vorstandsmitglied ZETA